



あなたの“おとなりさん”が載っているかもしれない
スーパーマニアック広報紙♪

長崎市 中央地域センター

まちづくり支援係 発行

長崎市桜町2番22号（市役所本館1階）
TEL 829-1418

中央地域センター

さくらまち通信

第18号
-2022.1-

※「さくらまち通信」は原則、中央地域センター管内の小学校区へ配布しております。

✿長崎市も井戸端パーティーを開催しました!!

長崎市では、令和2年10月から、できる範囲で、気軽なつながりをつくるきっかけとして、イベントや地域活動などの長崎市内の交流の場を紹介する「ながさき井戸端パーティー」という取り組みを始め、専用WEBサイトを開設しました。楽しい交流の場を掲載しておりますので、ぜひご覧ください。

11月13日（土）出島メッセ長崎・11月20日（土）ココウォークにて様々な交流の見本市として“井戸端パーティー”を開催しました。当日の様子を一部ご紹介します。

井戸端パーティー in 出島メッセ長崎



笑顔いっぱいの
井戸端パーティー
になったよ☆

“井戸端パーティー”を通して、交流する
楽しさを感じてもらえたなら嬉しいです☺

みんなも好きなコトを企画して、
投稿してみてね！

井戸端パーティー in みらい長崎ココウォーク



親子で楽しむこと
ができました☆
(参加者の声)



ながさき
井戸端
パーティー
IDOBATA PARTY

井戸端パーティーの専用WEBサイトで

“井戸端パーティー” <https://nagasaki-idobata.jp>
専用WEBサイト

井戸端パーティー



お気に入りのパーティーをみつけよう♪



DEJIMABASEが「地域づくり表彰」を受賞しました。

出島表門橋架橋後、表門橋を雑巾で拭く活動「はしふき」を考案したDEJIMABASE。「継続しやすい緩やかな活動が、交流を生み出し、市民の地区への関心と愛情を高めた事例」として令和3年度国土交通省の「地域づくり表彰審査会特別賞」を受賞しました。

これまで延べ1,400人もの方が「はしふき」に参加し、出島エリアへの愛着を深めてきました。また、出島表門橋公園の利用者発掘等によって、様々な主催者によるイベントが開催されてきました。このような地域の活性化への功績が認められ、高い評価を受けました。



DEJIMABASEは、出島表門橋架橋プロジェクトの設計チームがコアメンバーとなって立ち上げた市民団体。「長崎・出島を、長崎の人と一緒に盛り上げ、出島をきっかけにした長崎のまちづくりをサポートする」ことを目的として活動を行っています。

DEJIMABASEのInstagramはこちら→
～出島エリアの美しい風景に癒されます～



一集まった人とできる範囲でー
毎月 第2・4月曜日18時半～
橋を愛でながら、はしふきしましょう。
手ぶらで、お気軽にご参加ください。

皆さんも出島エリアを訪
れ、贅沢な時間を過ごして
みませんか？



長崎への出張を、はしふきに合わせて来島する方もいるとか！長崎を訪れる人も含めて、新しい交流が生まれ、より魅力的な長崎が創り上げられると良いですね☺

※「地域づくり表彰」の受賞について詳しくは、長崎市HPをご覧ください。



「お散歩de元気！」皆さんの地域でもいかがですか？

お散歩 in 若竹町



皆さんとまちを散歩し、
元気になりました！
(参加者の声)



当日の様子 (R3.10.13)

防災・フレイル予防講話

長引く自粛生活の中でも、高齢者の方々に、お散歩で元気になってもらうために、長崎市がおすすめしている事業です。内容は、お散歩をメインに、地域の希望により、防災・フレイル予防講話を取り入れています。

若竹町では、秋空の下、笑顔が溢れ、和気あいあいとした雰囲気で行われました。

興味がある方は、お気軽に下記までお問い合わせください。

